



**NOTA DE PRENSA**

## **POSICIÓN DE LA EMBAJADA DE LOS ESTADOS UNIDOS ACERCA DE LOS ÚLTIMOS ACONTECIMIENTOS POLÍTICOS**

Nosotros vemos esta situación del manejo de la justicia en Nicaragua claramente como otro resultado del Pacto político de las fuerzas infames que continúan manipulando el Sistema Judicial Nicaragüense.

Al pueblo de Nicaragua no se le puede engañar por estos actos, detrás de los cuales está claramente la cúpula del FSLN. Los líderes del Frente Sandinista, quienes buscan regresar a la presidencia de cualquier forma, tratan de manipular el sistema para sus propios fines. De manera muy cínica y equivocada, han intentado proclamar que el gobierno de los Estados Unidos y su representante están detrás de esta coyuntura política para tratar de encubrir sus propios actos.

Nosotros nos unimos a la gran mayoría de los nicaragüenses que buscan un futuro mejor para Nicaragua y deploramos esta evidente manipulación de la justicia y del sistema democrático. Reiteramos nuestro compromiso de continuar ayudando a los nicaragüenses que buscan justicia verdadera, transparencia y el fortalecimiento de la democracia en Nicaragua.

*Estimado Democrático*  
*or*

26 de Julio de 2005

Nota: Si desea acceder a las notas de prensa de la Embajada Americana, visite la página web. Es la siguiente: <http://nicaragua.usembassy.gov/>

*Sección de Asuntos Públicos de la Embajada de los Estados Unidos de América  
Km. 12 Carretera Sur-Managua, Nicaragua, Teléfono: 2666-010, Fax: 2668861*